



 Beim Neujfahrsempfang in Höflein: Stadtrat und designierter Bürgermeister Christoph Kaufmann, Ortsvorsteherin Helga Fucac, Stadtrat Leopold Spitzbart, Vizebürgermeister Roland Honeder, Bürgermeister a.D. Stefan Schmuckenschlager mit den Sternsingern. Foto: privat

Drei Bürgermeister und die Heiligen drei Könige

Führungslos durch die Stadt? Nein, in dieser Zeit, in der der eine Bürgermeister - Stefan Schmuckenschlager – schon zurückgetreten, der andere -Christoph Kaufmann - noch nicht gewählt ist und der dritte -Vize Roland Honeder - die Amtsgeschäfte führt, bringen die Sternsinger alle wieder in Höflein zusammen.

Genauer gesagt beim traditionellen Neujahrsempfang im Kindergarten, zu dem Ortsvorsteherin Helga Fucac auch 2024 wieder einlud.

Einen kleinen Wegweiser durchs Jahr kann die Ortsvorsteherin schon jetzt geben, viel los sein wird unter anderem im Kulturkeller, dazu kommen die traditionellen Veranstaltungen wie das Maibaumfest oder der Feuerwehrheurige. Ein Höhepunkt: Im Mai wird es wieder zu einem Treffen aller Höfleiner kommen.

Tolle Stimmung bei Jungbauernball

Die Landjugend Bezirk Tulln, die Bäuerinnen und der NÖ Bauernbund veranstalteten gemeinsam einen grandiosen Jungbauernball im Tulbinger VAZ. Geht es darum, bezauberndes Brauchtum und prima Party in einem fröhlichen Fest zu vereinen, liegt die Landjugend unangefochten an der Spitze. So wurde eine große Holzhütte als Achtelbar errichtet. Dort wurden 13 verschiedene Weine angeboten. Die Gäste wurden zum ersten Mal im VAZ kulinarisch vom Gasthaus Römerstuben mit Barbara Fischer verwöhnt.

Landjugend Bezirksobmann **Jakob Feiertag**, LJ-Leiterin Theresa Zöchbauer, Landesbäuerin Stellvertreterin für das Mostviertel Eva Hagl-Lechner und Gebietsbäuerin Angelika Buchinger konnten zahlreiche Ehrengäste



 Zahlreiche Ehrengäste besuchten den Jungbauernball. Foto: Monika Gutscher

begrüßen. So amüsierten sich etwa der Präsident der Landwirtschaftskammer NÖ Johannes Schmuckenschlager, Nationalrat Johann Höfinger, Bezirkshauptmann Andreas Riemer, Tulbings Bürgermeisterin Anna Haider ("Landjugend ist mir ein besonderes Anliegen."), Königstettens Bürgermeister Roland Nagl, Landeskammerrat Hannes Neidl, Kammerobmann Mathias Holzer, Altobmann Hermann Dam, Gebietsbäuerin Franziska Waltner und Lisa Wendl beim Ball. Viele Gäste schwangen das Tanzbein zur Musik von den "Stritzis".

Besonderen Applaus erhielten die Landjugendmitglieder beim Eintanzen (einstudiert mit der Volkstanzgruppe der LJ) und Gemeindebäuerin Hedi Kainzbauer, die den Ball initiierte. Die Mitternachtseinlage mit einer Version von "Bauer sucht Frau" sorgte für Begeisterung.

Auch das Schätzspiel (Wie alt ist der gesamte Bezirksausschuss der LJ Tulln?), die Tortentombola mit 52 Torten, die Tombola mit über 210 tollen Preisen und die Bar im Keller fanden großen Anklang.



